

Diario de las ELECCIONES

FIN DE SEMANA FEBRIL PARA ULTIMAR LAS CANDIDATURAS

Mañana, a las doce de la noche, finaliza el plazo de presentación

Madrid. (De nuestra Redacción.) De toda España llegan noticias sobre la presentación de candidaturas de los diversos partidos y coaliciones legalizados e incluso algunos que todavía no han recibido su legalización.

Donde mayor retraso se observa es precisamente en Madrid, ya que hasta ayer a las doce de la mañana no se habían presentado nuevas candidaturas, con lo que sólo los proveristas y los comunistas han comparecido a la presentación de sus listas de candidatos al Congreso y al Senado desde que el día 29 de abril se abrió el plazo que, por cierto, como ya hemos informado, finalizará mañana, domingo, a las doce de la noche.

Ello significa que el fin de semana será febril, ya que precisamente en Madrid y en Barcelona, por el elevado número de candidatos para el Congreso —32 y 34, respectivamente— que han de seleccionar y que hace más complicadas y difíciles las negociaciones que se vienen desarrollando, no sólo para determinar los nombres que han de ser incluidos en las candidaturas, sino —lo que es más importante, dada la fórmula de selección— el orden de colocación dentro de ellas, que significa ya de antemano tanto como posibilidad de alcanzar el escaño.

Recogemos las candidaturas que, a través de diferentes agencias informativas se van conociendo desde diferentes puntos de toda España.

el Congreso, denominada «Frente por la unidad de los trabajadores», respaldado por varios miembros de partidos aún no legalizados.

ZARAGOZA:

El «Frente Autonomista Aragonés», ha presentado la siguiente candidatura de independientes:

Congreso: Carlos Manuel Cano Palomares, Carlos Carniceros de Azcárate, Basilio Ruiz Gimeno, Francisco Martínez Martínez, José Ignacio Lacosta Zabalza, Luis Beamonte, José Miguel Gómez Tutor, Joaquín Bozal Macaya.

El que fuera presidente de la Diputación de Zaragoza, don Hipólito Gómez de las Rocas, que dimitió de su cargo hace unos días, encabeza la candidatura aragonesa independiente para el Congreso. En ella figuran también: Juan Antonio Aragu Naudien, José María Sabidón Desidón, Ana María Cortés Navarro, Daniel Casas Puentes, José Cruz Murillo Arrego, José Verón Joven y Mariano Blasco Jimeno.

Senado: Isaias Zaragoza Burillo, Juan José Sanz Jargue, María Isabel Pontaque Adelantado.

LOGROÑO:

El «Partido Socialista Obrero Español» (P.S.O.E.), la «Federación Demócrata Cristiana» (F.D.C.), el «Partido Comunista Español» (P.C.E.), la «Unión de Agricultores de la Rioja» y el «Partido Carlista», apoyan la siguiente candidatura de independientes:

Senado: Miguel Boyer, Lucio Parra, Félix Palomo.

● «PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL»

LAS PALMAS

Congreso: Jerónimo Saavedra, Anastasio Travieso, Angel Luis Sánchez Boiaños, Fernando Batista Valdívieso, José Luis Pérez de Oejada, Enrique Pérez Parrilla.

Senado: Juan Rodríguez Doreste, Angel Tristán Pimenta, José María Espino González, este último por Lanzarote.

MADRID:

Primeros nombres.

Ayer, en el curso de un almuerzo de trabajo, don Alonso Puerta, secretario general de la Federación madrileña del «P.S.O.E.», confirmó los primeros puestos de la candidatura de este partido por Madrid. Son los siguientes:

Congreso: Felipe González, Javier Solana, Enrique Barón, Manuel Turrion, Carmen García Blaise, Sócrates Gómez, Máximo Rodríguez, Alonso Puerta, Cipriano García, Juan Barranco, Carlota Bustelo y José Acosta.

CEUTA:

Congreso: Fructuoso Miaja Sánchez y como suplente Antonio Gómez Cazoria.

Senado: Nemesio Alvarez Amor y Francisco Fray Armada.

● «ALIANZA POPULAR»

VIZCAYA:

Congreso: Pedro Mendizábal Uriarte, Juan Yaseras Abandeyarza, Carlos Santos Arce, Enrique Zalzuño Gaztañaga, Antonio María Peña; Carlos María Ruiz Cortadi, Begoña Castellanos Goyoaga, Alfredo Tena García de las Bayonas, Javier Rodríguez Eguía y Adolfo Uribe Zabalo.

Senado: Jaime Cibrián Sáiz, José María González Barandiarán y Pedro de Zubiria Garnica.

ORENSE:

Congreso: Miguel Riestra Paris, Javier Perea Rodríguez, María Dolores Paz Domínguez, Javier Saavedra Fernández, Ricardo González Sastre.

Senado: Fernando González Suárez, Félix Menor Quinteiros e Indalecio Vidal Iglesias.

● «ALIANZA SOCIALISTA DEMOCRÁTICA»

BADAJOS:

Listas conjuntas de la coalición «P.S.O.E.» (H.) y «Partido Socialista Democrático Español» de García López:

Congreso: Tomás Martín Tamayo, Lázaro Movilla, Moisés Cayetano Rosado, Fernando Igerteau Melo, Norberto López García, Rafael Cuadrado Bermejo, Manuel Iglesias Ramírez.

Senado: Blas Jurado García.

BURGOS:

Congreso: Manuel Cantos Solís, Juan Martínez Santamaría, Marcelino de Pedro de la Cruz y Emiliano Rodríguez Manero.

● «PARTIDO COMUNISTA

VIZCAYA:

Congreso: Ramón Ormazábal, Tomás Tueros, Roberto Lerchundi, Hipólito Salazar, Pilar Omenaca, Agustín Ibarrola, Pedro Santlesteban, David Morin, Juan José Madariaga y Ramiro Pinilla, Juan Infante, como suplente.

CORDOBA:

Congreso: Ignacio Gallego, Ernesto Caballero, Idefonso Jiménez, Filomeno Aparicio, Julio Anguita, Elena Castrillo, Antonio Luna, Suplentes: José Cuevas, Miguel Galadit, Félix Lambert, Elena Méndez.

LAS PALMAS:

Congreso: José Carlos Mauricio, Antonio Cabral Rodríguez, Augusto Hidalgo Campsaur, Marcelino Galindo, Isabel Suárez y Andrés Avarado.

Senado: Antonio González Vietez.

GUIPUZCOA:

Congreso: Francisco Idiáquez Soraso, Félix Pérez Carrasco, Rafael Gabriel Múgica Celaya (Gabriel Celaya), Dolores Arrieta Echevarría, Esteban Eguren Albistegui, Juan José Zabala Beristáin, Juan Francisco Bermejo.

● «INDEPENDIENTES»

LEON:

Apoyada por «Izquierda Republicana», de Joaquín Ruiz-Giménez; «Federación Po-

pular Democrática», de Gil-Robles, y el «Partido Comunista», de Carrillo, se presenta la siguiente candidatura de independientes:

Senado: Miguel Cordero del Castillo, Cristóbal Halfiter y Alvarez de Paz.

BARCELONA:

La abogada doña Aurelia de la Sierra, que militaba en las filas de «Alianza Popular», ha abandonado este partido y anuncia, a través de la Prensa barcelonesa, su intención de presentar su candidatura al Congreso en calidad de independiente.

ASTURIAS:

Basilio Rodríguez Fernández, minero, encabeza un candidatura independiente para